

ACTA No.28 DE SESIÓN ORDINARIA DEL GAD PARROQUIAL RURAL YAGUACHI VIEJO CONE DEL 09 DE DICIEMBRE DEL 2025.

De conformidad con lo establecido en el artículo 318 del Código Orgánico de Ordenamiento Territorial, Autonomía y Descentralización (COOTAD), en las instalaciones del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Yaguachi Viejo Cone, siendo las 14H10 minutos la Junta Parroquial Rural Yaguachi Viejo Cone, se reunió en sesión ordinaria para tratar los siguientes puntos en el orden del día.

1. **Constatación del quorum.**
2. **Aprobación del orden del día.**
3. **Aprobación del acta de sesión ordinaria del 27 de noviembre de 2025.**
4. **Análisis, deliberación y aprobación en segundo debate definitivo el presupuesto general institucional del GAD Yaguachi Viejo Cone, para el periodo del ejercicio fiscal del 2026.**
5. **Programación y aprobación en segundo debate definitivo el Plan Operativo Anual – POA del GAD Yaguachi Viejo Cone, para el periodo del ejercicio fiscal del 2026.**
6. **Informe de gestiones y actividades de la señora presidenta desde el 28 de noviembre hasta el 10 de diciembre.**
7. **Varios y resoluciones.**
8. **Clausura.**

1

Contando con la presencia mayoritaria de los señores vocales principales en su orden: Lcda. Grecia Campusano Alvarado, Señor. Edy Salazar Cruz, Señor. Andrés Román Romero y Señora. Magali Barzola Yépez; el Secretario Tigo. Danny Gamboa Pilozo previo a la instalación de la sesión ordinaria toma y constata la respectiva asistencia y quorum de los miembros de la junta parroquial.

DESARROLLO:**1. Constatación del quorum.**

Existiendo el quorum mayoritario y reglamentario se da por instalada la sesión ordinaria.

2. Aprobación del orden del día.

El Señor. Edy Salazar mociona se apruebe el orden del dia, moción que es respaldada por la Señora. Magali Barzola.

La Presidenta ordena al Secretario someta a votación la moción presentada, obteniendo los siguientes resultados:

Lcda. Grecia Campusano	a favor
Señor. Edy Salazar	proponente
Señor. Andrés Román	a favor
Señora. Magali Barzola	a favor

Aprobando la junta parroquial Yaguachi Viejo Cone, y por unanimidad de los presentes el orden del dia.

3. Aprobación del acta de sesión ordinaria del 27 de noviembre de 2025.

El Secretario - haciendo una síntesis del acta de sesión ordinaria anterior, en el orden del dia que inicialmente se envió mediante convocatoria No.28 – 2025 constaban 8 puntos en el orden del dia, pero previo a la aprobación del orden del dia se incorporaron dos puntos de orden adicionales que fueron:

- **Informe de gestiones y actividades de la señora presidenta desde el 13 hasta el 27 de noviembre;** propuesto por ella mismo ya que en la convocatoria no se lo había citado.
- **Reforma para incorporación textual de disposición obligatoria en el Reglamento Interno de Sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Yaguachi Viejo Cone;** propuesto por la Ingeniera. Eisa Alvarado, en donde se incorpora que las aclas que aprueben en una sesión de junta parroquial que una vez finalizada la sesión se les entregue la respectiva acta firmada y certificada para sus archivos quedando, el orden del dia de la siguiente manera:
 1. **Constatación del quorum,** en la sesión ordinaria hubo el quorum absoluto.
 2. **Aprobación del orden del día,** el cual fue aprobado por unanimidad.
 3. **Aprobación del acta de sesión ordinaria del 12 de noviembre de 2025,** la cual fue aprobada por unanimidad.
 4. **Aprobación del acta de sesión extraordinaria del 19 de noviembre** que también fue aprobada por unanimidad.
 5. **Ánalisis, deliberación y aprobación en primer debate el presupuesto general institucional del GAD Yaguachi Viejo Cone, para el periodo del ejercicio fiscal del 2026;** donde prácticamente tal como estaba propuesto y planteado el presupuesto en el gasto corriente y de inversión no hubo mayores cambios.
 6. **Programación y aprobación en primer debate el Plan Operativo Anual – POA del GAD Yaguachi Viejo Cone, para el periodo del ejercicio fiscal del 2026;** aquí en cuanto a la programación que se les presentó en igual manera no hubo cambios ni modificaciones.
 7. **Informe de gestiones y actividades de la señora presidenta desde el 13 hasta el 27 de noviembre.**

8. Reforma para incorporación textual de disposición obligatoria en el Reglamento Interno de Sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Yaguachi Viejo Cone.
9. Varios y resoluciones.
10. Clausura.

El Señor. Andrés Román mociona se apruebe el tercer punto del orden del dia, moción que es respaldada por el Señor. Edy Salazar.

La Presidenta ordena al Secretario someta a votación la moción presentada, obteniendo los siguientes resultados:

Lcda. Grecia Campusano	a favor
Señor. Edy Salazar	a favor
Señor. Andrés Román	proponente
Señora. Magali Barzola	a favor

Aprobando la junta parroquial Yaguachi Viejo Cone, por unanimidad de los presentes el acta de sesión ordinaria.

4. Análisis, deliberación y aprobación en segundo debate definitivo el presupuesto general institucional del GAD Yaguachi Viejo Cone, para el periodo del ejercicio fiscal del 2026.

El Secretario - en cuanto al tema del presupuesto el gasto de inversión prácticamente quedó definido en el tema del gasto corriente de igual manera la proyección salarial en este caso de ustedes como vocales para el 2026 a partir del mes de enero sería de \$700,00 USD y 1.750,00 USD la señora presidenta esto sería el sueldo con los que se va a regir a partir del mes de enero así mismo de un pequeño incremento para el señor tesorero y mi persona en el caso del tesorero sería \$1.000,00 USD y en mi caso como secretario \$750,00 USD esto en cuanto al tema de remuneraciones de quién estamos dentro del gasto administrativo en cuanto las demás partidas presupuestarias no hubo cambios.

La Señora. Magali Barzola mociona se apruebe el cuarto punto del orden del dia, moción que es respaldada por el Señor. Andrés Román.

La Presidenta ordena al Secretario someta a votación la moción presentada, obteniendo los siguientes resultados:

Lcda. Grecia Campusano	a favor
Señor. Edy Salazar	a favor
Señor. Andrés Román	a favor
Señora. Magali Barzola	proponente

Aprobando la junta parroquial Yaguachi Viejo Cone, por unanimidad de los presentes el cuarto punto del orden del dia.

5. Programación y aprobación en segundo debate definitivo el Plan Operativo Anual – POA del GAD Yaguachi Viejo Cone, para el periodo del ejercicio fiscal del 2026.

El Secretario - señores vocales respecto de la programación del plan operativo anual del cual ya tienen conocimiento de cómo es que está programado con sus prioridades y/o proyectos para el ejercicio fiscal del 2026 las cuales pueden ser objeto de reprogramación en cuanto al cumplimiento en plazos ya eso dependería de los eventos que se presenten para llevar a cabo determinado proyecto.

El Señor. Edy Salazar mociona se apruebe el quinto punto del orden del dia, moción que es respaldada por el Señor. Andrés Román.

La Presidenta ordena al Secretario someta a votación la moción presentada, obteniendo los siguientes resultados:

Lcda. Grecia Campusano	a favor
Señor. Edy Salazar	proponente
Señor. Andrés Román	a favor
Señora. Magali Barzola	a favor

Aprobando la junta parroquial Yaguachi Viejo Cone, por unanimidad de los presentes el quinto punto del orden del dia.

6. Informe de gestiones y actividades de la señora presidenta desde el 28 de noviembre hasta el 10 de diciembre.

El Secretario – señora presidenta, señores vocales en este caso cómo se adelantó la sesión ordinaria el informe de la señora presidenta solamente sería hasta el día de hoy 9 de diciembre.

La Presidenta – compañeros vocales les daré a conocer las actividades realizadas durante el periodo que se indica:

El 01 tuve atención a la ciudadanía, también tuve reunión de trabajo con el tesorero para tratar asuntos administrativos.

El 02 tuve reunión de trabajo con la técnica de proyectos y promotora comunitaria sobre el tema de las capacitaciones a la ciudadanía del cual ese presupuesto lo había dejado la ciudadanía para temas de capacitaciones y era uno de los puntos que no se había cumplido el cual ya se dio, también tuve inspección de



los trabajos de la máquina que está trabajando en la limpieza del canal en el recinto Santa Rosa No.1, también tuve atención a la ciudadanía e inspección del proyecto de adultos mayores en el recinto La Inmaculada. El 03 tuve presente en la capacitación dada a la ciudadanía.

Transcurrido 10 minutos desde la instalación de la sesión ordinaria la Ingeniera Elsa Alvarado forma parte de la misma.

El 04 participación el evento de aniversario de la Asociación de Personas con Discapacidad "8 de Noviembre" también tuve una reunión en la gasolinera sobre tema del combustible, también tuve reunión con el ingeniero a cargo de la construcción del carretero El Deseo hasta Cruce Bueno para citar a las personas que han sido como quien dice perjudicadas por el tema del carretero en la cual se les va a pagar o reconocer a quienes tienen sus predios o algo en este espacio de terreno junto al carretero, también tuve una inspección de la demarcación de una cancha de la Escuela "24 de mayo" la cual se hizo con recursos propios esa petición me la habían hecho hace tiempo y de mi parte les pude ayudar, también se tuvo atención a la ciudadanía, también el dia de ayer tuve reunión en la prefectura justamente para tratar el tema que anteriormente se había tocado del problema del polvo que hay en el carretero que conduce a Santa Rosa, donde estuve en obras públicas y de ahí me enviaron a la técnica designada a la Parroquia Cone que es la Ingeniera. Daniela Loor para para tratar justamente ese tema porque han llegado varios oficios en la cual la ciudadanía se ha venido quejando sobre ese tema en la cual me reuni con ella también con el director de Obras Públicas del Municipio de Yaguachi el Ingeniero. Fernando Ochoa con quien estuve conversando sobre este tema hay un 50% más o menos casi confirmado de que consiga un material reciclado para esa vía para poder hacer una reconformación y poder echar este tipo de material, estoy atrás de esa gestión aún no está 100% confirmada el dia de hoy nuevamente enviaron a la Ingeniera. Daniela Loor a la cual le dimos a conocer por último le enseñé en fisico el documento de las quejas que hemos tenido de la ciudadanía en la cual nos dio a conocer que este inconveniente se dio por parte del contratista que no cumplió con los trabajos como tenía que haberlo cumplido sobre esto hay un fiscalizador y el dia de mañana se van a reunir con él, pero lo que si me dijeron es que nos van a ayudar con material, pero necesitan volquetas y el material sería desde la cantera Yulán, entonces quedamos con el director de Obras Públicas por qué la prefectura le dio volqueta un tanquero no recuerdo si rodillo o moto niveladora les ha ayudado con maquinaria, pero para que ayuden a las parroquias, entonces estuve conversando con él me dijo que cuando ya tenga el 100% confirmado para que yo me reúna con la alcaldesa.

El dia de mañana quedaron en darme una respuesta y si no me dan la respuesta mañana yo le dije que yo estaría el dia viernes a primera hora allá hasta que me den una respuesta porque quejas de la ciudadanía hemos tenido bastante y yo le dije que si no se llega a una solución al 100% si la ciudadanía quiere hacer una marcha o quiere ir van a tener mi apoyo porque así como la ciudadanía también sufre uno también sufre porque anda en territorio, desde semanas atrás yo también he estado enferma por una gripe fuerte que me dio de la cual aún no me recuperé al 100% porque todavía sigo en territorio porque el tema del polvo es demasiado fuerte, estuve conversando con él todo lo que está pasando y quedaron en darme una solución estoy atrás también que aparte del material me ayuden con una volqueta porque el problema es directamente de la prefectura por no haber hecho una obra bien hecha yo sé que no es tanto la culpa de ellos sino del contratista que no cumplió, el dia de hoy en la mañana justamente vino la ingeniera me reuni con ella manifestándole lo que pasa con la vía, ella me dice que se haga una reconformación en la vía con el material que está y en la parte de arriba se hecha el material reciclado de asfalto y ahí echar bastante agua para tratar de compactar un poco y no haya tanto polvo esa es nuestra idea vamos a esperar hasta mañana en la mañana a ver qué me dicen y si no me da una respuesta yo voy a seguir insistiendo hasta tener una respuesta que sea favorable y luego de eso reunirme con la alcaldesa también hoy tuve la visita en los adultos mayores conversando con ellos un momento sobre la fiesta que con ellos se va a tener de la clausura del proyecto y me preguntaban sobre el tema de canastas y les estuve manifestando de qué si se le va a dar canastas.

El dia de hoy en la mañana estuve visitando nuevamente donde están limpiando canales por un inconveniente que estaba pasando en la cual el compañero Román tiene conocimiento, pero me parece que ya es algo como muy personal estuve hablando ayer también hablé de ese tema en la prefectura porque el Señor Aristides Mora no deja limpiar ese canal él se niega por último tengo entendido que iban a presentar denuncias, pero lo que si me dijo la prefectura es que cuando ya existe un canal y está mapeado y consta en la prefectura eso es vía pública más no privado, entonces parece que las cosas están pasándose de lo normal que cuando llega una máquina ciertas personas se adueñan y también tocan de que el canal es mío porque está en mi terreno todos los canales son públicos y no tenemos por qué adueñarnos de un canal, el señor conmigo tiene buena relación pero el dia de hoy se enojó totalmente conmigo me dijo que el compañero Román también había estado por ahí y le había tocado el tema del sueldo como que a alguien le da un sueldo yo me imagino que se lo dijo en broma pero como que él se lo tomó muy personal y el señor estuvo demasiado molesto por último dijo que ya no nos acompañan más en el tema de las máquinas y él está bastante resentido porque según nosotros lo estamos perjudicando y como me dijeron en la prefectura la máquina está en sus manos usted tiene que tratar de beneficiar a toda la ciudadanía, no que uno quiera hacer las cosas a su favor y lo demás en contra en la mañana



también tuve quejas de la ciudadanía que sigue don Aristides en contra, entonces tuve que tomarme el tiempo e irlos a visitar sobre ese tema porque es algo que parece que ya se estaba saliendo de las manos y al parecer creo que me ha tocado tener un enemigo porque se enojó bastante Don Aristides y terminó de quitarme el habla el día de hoy por ese tema por último le dije que lo había delegado al compañero Román para que esté pendiente, pero creo que ni a usted le ha hecho caso es todo lo que tenía que informarles compañeros.

7. Varios y resoluciones.

El Señor Andrés Román - en el punto respecto de la visita que ha tenido hoy señora presidenta ciertamente yo estuve la semana pasada y yo ya sabía del tema porque igual son los García los Galarza que están al otro lado, ellos por ejemplo tienen un canal que obviamente las aguas de ellos salen hacia el canal principal, entonces ellos han querido limpiar ese canal y ciertamente Don Aristides se molestó yo fui a hablar con él de la mejor manera y lo vi que se molestó y yo mejor me le reí y ya no seguí porque él es una persona de tercera edad y ponerse a discutir es complicado, a mí si me hubiese gustado que hubiese venido desde la prefectura mismo un delegado en vez de que nosotros tratemos de dar solución, pero usted ya fue, constato y se dio cuenta de que Don Aristides es una persona que dice que el canal es de él porque el terreno de es de él y que ahí nadie se puede meter así me lo dijo a mí porque yo le dije allá hay un fierro Don Aristides eso es un tape que usted tiene ahí le digo por donde él pasa ja mí nadie me toca eso porque eso es mío! Dijo, pero le digo eso es un tape que usted tiene ahí usted si quiere que destapen todo por allá y usted es bravo que hasta con los de Petroecuador que le vuelen ese puente porque le obstruye y usted la obstrucción que está haciendo ahí y la otra obstrucción que está acá por dónde Pepin ahí hay dos grandes tapes allí que no los quieren abrir porque él no quiere que se le vaya su agua ni para un lado ni para el otro, entonces ahí fue donde yo llamé a la señora presidenta y le dije que trate de resolver eso porque eso ya se estaba volviendo un tema bastante conflictivo entre ellos mismos, entonces yo traté de la mejor manera de conversar con él para aclarar las cosas de la mejor manera porque estamos en el agro mismo inmersos y si no nos ayudamos a nosotros el de afuera nos viene a ayudar, pero no se pudo.

En el otro tema sobre la vía de La Cepa, señora presidenta yo ya había conversado ese tema con usted incluso los señores de la 4 de mayo han enviado oficios están muy preocupados por el tema de la vía porque hay demasiado polvo y eso hay que darle solución ya, eso de esperar de que la prefectura se pronuncie o no ya la vez pasada aquí con los compañeros vocales nos pronunciamos desde el principio cuando se hizo la primera reunión con el vicealcalde y todos quedamos en que aunque sea se ayude y se compre del mismo contrato ver la figura cómo se hace para aunque sea echar unos 20 viajes de material y aunque sea en algo apalear la situación porque eso de esperar la consideración del contratista de que la prefectura tiene que mover esto de acá eso es algo tedioso aquí va a venir el invierno y en invierno acuérdate que eso va a ser un lodacero allá como en los cerros por ese material que está ahí señora presidenta si le digo que se ponga más insistente en ese tema si no se soluciona pues tratemos de solucionarlos nosotros porque ya veo que a esta instancia que estamos tomar una solución rápida es como complicado porque ya estamos casi a mediados del mes es lo que tengo que decir señor presidente.

La Presidenta - así es compañera Román, bueno anteriormente yo ya habíamos ido ya había dado la orden como le dije anteriormente, pero el maquinista me imagino ha cogido una bonita relación con Don Aristides como que no quería ceder hoy día me cayeron toditos los señores de allá también que se encuentran perjudicados y que también tienen derecho a tener un canal limpio y de poder tener agua invierno y verano que gracias a Dios con la limpieza de canales que se ha venido dando tienen agua porque hay agua porque en años anteriores no había ni agua hoy sí la hay, entonces ellos fueron a quejarse nuevamente en base a lo que usted también me había dicho yo aproveché ayer en la prefectura aprovechando que también era el cumpleaños del viceprefecto también se pudo hablar del tema y quedaron en darnos una solución, entonces hasta más tarde esperar hasta este fin de semana si no hay una respuesta nos tocará ver qué hacer, pero estoy insistiendo en el tema no es que no me interesa porque así como la ciudadanía se queja también somos perjudicados nosotros porque también salimos a territorio y comemos también polvo por decirlo así de esa manera.

En el tema de esos tapones que hay por eso es el problema que tenemos en Santa Rosa de qué porque nos personalizamos de un canal después llega el invierno todos nos perjudicamos incluido quién les habla porque todos los años pierdo, pero el señor no se cede él quiere hacer las cosas a la bravura y tampoco es así hay que saberlas manejar por eso enante yo fui directo al maquinista y se lo dije que tiene que profundizar así como profundizó el otro porque qué hace que lo limpie si no lo va a profundizar es lo mismo que nada y se lo dije claro usted lo limpia y lo profundiza porque hoy llegaba por ese punto me imagino que ya ha de estar ahí y él no quería dejar y yo le dije a Don Aristides que es mi compadre lo siento mucho aquí estamos para beneficiar a toda la ciudadanía no solo a usted, entonces si me da coraje y enojo también de que venga la prefectura y ya llegan los comentarios allá de qué no se está ayudando a todos y que la máquina está en una casa y que se personalizó con la máquina la máquina la envían para que yo me haga cargo y que busque dar una solución y no haya inconvenientes, pero a ayudar a todos, entonces que si dice cómo puede creer será que el compañero Román él se ha deber ido a quejar aquí no es de quejarse aquí el compañero Román yo lo delegué ¡que si el viene!



solamente un ratito que llega aquí y de ahí se va no es que está todo el tiempo! Bueno yo lo he mandado a él ha estado en la máquina sé que ha venido porque me sabe llamar es lo que yo le puedo decir, pero en realidad hay que tomar una decisión y hay que ceder y me dijo que no que sobre su cadáver y que iba a presentar denuncias no sé si lo hará o no, pero ahí también es meterse en problemas por qué es algo público cómo va a ser una denuncia en algo público que nos hagamos dueño es diferente, entonces en ese tema no estoy de acuerdo, pero me imagino que no ha de haber pasado nada grave porque el maquinista fue sentenciado yo fue muy clarita que entra porque entra porque si no entraba a limpiar yo llamaba directamente al director de riego y drenaje y el problema se iba a venir para él; y, ahí también hay riñas familiares porque no se llevaba con los Zumi y con otros, entonces yo le dije que sus problemas son allá aparte nosotros no estamos involucrados en problemas de nadie nosotros estamos aquí para dar una solución.

5

La Señora Magali Barzola – con lo que contiene al camino señora presidenta usted sabe que esto no es de ayer ni antes de ayer son 6 meses que hemos aguantado 24/7 el polvo y entre más días es peor no se soporta han habido accidentes, han habido tantas cosas y digale a la ingeniera la que usted nombró ahorita, ella fue donde Kati Bustán habló lo tengo grabado el video y todo el día que ella vino a lo del puente yo iba a hablar con la prefecta vinieron algunas personas de los recintos, pero ella no nos dejó porque ella dijo que iba a buscar la solución y nunca ha vuelto digale que no sea mentirosa que yo le mando decir que no sea mentirosa porque ella se comprometió en solucionar ese problema por eso no nos dejó hablar, pero la gente no va a esperar más esperará esta semana porque la próxima semana le caemos a la prefectura ya tenemos buscado buses y todo si no dan solución esta semana pues digale que la próxima semana estamos allá y no vamos a ver nada sino que vamos a caer bastante gente no va a ir ni una ni dos ni tres personas van a ir unos cinco buses digale a la señora ingeniera porque la prefecta ni siquiera sabe el tema porque ellos tapan todo, la prefecta no lo sabe porque yo hablé por medio de otras personas y dicen ni idea tiene la prefecta y le dije que no me habían dejado hablar ese día y también lo saben, entonces si no dan solución hasta esta semana pues lamentablemente le caemos a la prefecta y la que va a quedar mal es ella por mentirosa porque no solucionó nada y no es solamente porque uno va un ratito al polvo yo lo vivo a diario y no solamente yo mucha gente, niños, adultos mi padre que tiene 95 años no se cura mi padre ahorita tiene un problema crónico por ese problema del polvo y ese es el dolor que me da tanto de que no buscan una solución, hacen fiestas, hacen bailes, hacen fiestas de Navidad con las mejores orquestas con los mejores payasos y todo, pero no dan una solución también la alcaldesa al camino eso debe solucionarse en esta semana.

La Presidenta - estamos en eso compañera Magali no solamente a usted le preocupa creo que a todos nos perjudica.

La Señora. Magali Barzola - no les preocupa porque han pasado 6 meses y no dan ni siquiera un tanquero para echar agua.

La Presidenta - sabe que no depende directamente de nosotros si se hizo gestión.

La Señora. Magali Barzola - un tanquero lo puede poner cualquiera una melaza algo cualquiera, el tanquero llegaba al frente de mi casa cuatro gotas de agua y se acabó.

La Presidenta - bueno estamos atrás de eso no podemos vivir del pasado estoy atrás, esperemos y esto es algo que no depende de mí estoy atrás y ustedes cómo vocales también pueden hacer la gestión no solamente yo como presidenta y yo también ya se lo fui dejando clarito de que si no se resuelve en esta semana, porque lo bueno es que me dijeron que si hay material en Yulán ahora el municipio tiene dos volquetes estoy atrás de que así sea que me llegue el material y lo vayamos poniendo en las esquinas y luego regarlo porque el material es importante tenerlo aquí, entonces estoy en eso me dieron hasta el día de mañana igual yo llamé aclarito tengo que hablar con el director con quien quedé en reunirme más tarde ojalá que venga o lo llamo porque tenemos que definir el tema por qué material me dijeron que si hay y ya el vice prefecto dijo clarito que tiene que buscar cómo ayudar, entonces si no me dan una solución por último le invité hasta un almuerzo a la ingeniera para hablar del tema y necesito respuesta inmediata porque yo le dije que ya no podemos esperar más porque se le va a venir la cosa más fuerte porque la ciudadanía se va a reunir y se va a ir allá y se va a venir el problema hasta el día de hoy no ha habido un problema fuerte en Cone de que venga que le hagan plantones o algo así, entonces yo no digo que no nos han hecho la obra si nos han ayudado bastante, pero en esto se necesita respuesta inmediata por las enfermedades que se están causando que son bastantes en Santa Rosa y si no hay una respuesta se les llamará a una reunión para ver qué hacer.

El Señor. Edy Salazar - es muy bueno el punto que usted toca señora presidenta de que dice que también nosotros los vocales lo podemos hacer, pero recuerde que yo en una reunión que mantuvimos hace como seis meses atrás yo le dije a usted que haga un oficio dando a conocer la problemática y que nosotros los vocales estamos dispuestos a firmar para que de una u otra manera también haya ese sustento de poder coger y enviarlo o sea en este caso siguiendo el protocolo que en este caso era el municipio y luego el municipio lo refuerce y así lo lleve a la prefectura porque tanto para usted como para nosotros nos sirve porque hay un documento porque la gente nos pregunta a nosotros los vocales que hacen, qué han hecho, que han presentado entonces usted dijo que ya estaba ese documento, pero no está en este caso con la firma de respaldo nuestro y usted

sabe que hacerlo así como vocal solo pues no tiene como quien dice ese peso para poder hacer la gestión, los compañeros la vez pasada hicieron algo ahí, pero prácticamente quedó en nada ahora en este tema de lo que usted está acotando esperemos que se dé.

El otro punto señora presidenta muy aparte como junta parroquial tenemos una invitación individual que es netamente mañana a la Parroquia Pedro J. Montero en este caso me imagino también sobre eso no nos ha comunicado nada de cómo se van a ir los adultos mayores, quién se va, porque yo el día miércoles o sorpresa yo suponiendo que Jennifer la tallerista de los adultos mayores tenía conocimiento del tema yo llego allí a La Inmaculada y le comenté que nos íbamos de viaje donde ella sorprendida me dijo que no tenía conocimiento del viaje, entonces yo le dije que bueno eso ya no me compete a mí me imagino que en horas próximas o al día siguiente me imagino que usted le comunicaba a ella sobre ese tema porque se supone que mañana van a participar los adultos mayores nosotros como vocales, también tenemos que estar ahí se habló de que van a participar no sé si se habrá hecho el tema de la pancarta si la van a modificar, no tenemos conocimiento de eso y pues no estaría de más que usted nos acote algo sobre el viaje de mañana señora presidenta.

La Presidenta - sobre el tema de petición bueno las peticiones no las hago yo por eso el GAD Parroquial tiene secretario en segundo lugar nosotros peticiones sobre esto si ha habido que justamente estamos revisando desde el año pasado mismo hay petición y no es que no hay como le dije a la compañera Magali al compañero Román esperemos hasta esta semana a ver qué pasa y sobre el tema de los adultos mayores si me reuni con la técnica de proyectos no con Jennifer con ella, pero resulta que la técnica de proyectos no le había comunicado nada a Jennifer cuando yo llegué me enteré también de que usted había estado por ahí porque yo llegué luego y ahí estuvimos conversando con ellos ya están organizados el tema del transporte me confirmaron que si tenemos transporte para viajar si le pediría que ustedes que son del punto de allá nos acompañen en el bus porque los adultos mayores que van a viajar son de allá, la mayoría ha dicho que sí por último estaban preguntando que si tienen que dar dinero o algo les dije que no, el tema de la pancarta ya la está trabajando Jennifer, en el lugar les van a dar refrigerio, la reina la tenemos que la misma candidata que participó la vez pasada en el grupo de la compañera Elsa, entonces eso está organizado así vamos a ir a apoyar al grupo que tenemos de adultos mayores.

La Ingeniera Elsa Alvarado - mil disculpas por el atraso la verdad yo me imaginaba que era 2H30 la reunión, pero bueno ya estoy acá presidenta el contrato que se va a adjudicar creo que es para el día lunes que vi para el día 15 o 16 usted no nos ha hecho llegar el proyecto de dónde se va a depositar ese material pétreo que se está contratando porque si sería bueno ver si ese material nos sirve para poder colocarlo en el carretero de Santa Rosa porque ya está entre el lunes y martes que se hace la adjudicación, pero nosotros no tenemos conocimiento del proyecto a dónde se va a colocar ese material, en qué camino se va a colocar, cuántos viajes se va a colocar en cada camino.

La Presidenta - compañera Elsa sobre el tema del contrato primeramente tiene que estar adjudicado para yo poder pasarte los documentos a usted.

La Ingeniera Elsa Alvarado - pues tiene que estar el proyecto.

La Presidenta - el proyecto si está, secretaría lo tiene, entonces cuando este adjudicado se le entregará la documentación necesaria.

8. Clausura.

La Presidenta - no habiendo más puntos a tratar se da por clausurada la sesión ordinaria siendo las 14H50 minutos para constancia firma la señora presidenta conjuntamente con el secretario que lo certifica.

Sra. Grecia Andrea Campusano Alvarado
PRESIDENTA
G.A.D.P.R. YAGUACHI VIEJO CONE

Tlgo. Danny Adrian Gamboa Pilozo
SECRETARIO
G.A.D.P.R. YAGUACHI VIEJO CONE

